

Lettre du Pasteur Celestine Achu

Bonjour frère Marc,

J'espère que vous allez bien par la grâce de Dieu, mama Laurence et toi. Nous aussi nous allons bien par la grâce de Dieu.

Séminaire Vie Chrétienne à la Prison Centrale de Kondengui-Yaoundé

Le Séminaire commencera **dimanche le 09 avril** avec la cérémonie d'ouverture.

Le message d'ouverture sera donné par le Pasteur Paul KEBEFA.

L'enseignement sera assuré du 10 au 14 avril par Jean-Paul Hamadou.

Le 15 avril, nous aurons la grande cérémonie de clôture pour la remise des diplômes.

En décembre 2022, Jean-Paul Hamadou a déjà été très apprécié à l'église EBANG comme enseignant du séminaire. Cette fois, afin d'être entièrement disponible, il prendra un congé professionnel d'une semaine. Que le Seigneur soit loué !

Nous avons limité les inscriptions à 100 candidats parmi lesquels 39 femmes. En octobre, nous avons budgété pour 80 personnes, mais la possibilité pour 25% de plus s'est offerte.

À la cérémonie de clôture, nous aurons donc ces 100 diplômés, plus toutes celles et ceux qui ont complété les cours hebdomadaires du séminaire donnés par le pasteur Paul Kebefa jusqu'en décembre 2022, sa santé ne lui permettant plus de continuer. Jean-Paul Hamadou a pris le relai temporairement.

Nous avons confiance que le Seigneur nous amènera l'enseignant qu'il faudra former.

Mama Jeanne et moi, nous continuons avec les préparatifs et dans prière pour que tout se passe dans le calme par la grâce de Dieu. Que le Seigneur soit glorifié et qu'il nous soutienne !

Que la grâce du Seigneur nous encourage à rester fidèle en toutes choses.

Celestine Achu

De Marc André

Chers frères et sœurs,

Si vous recevez ces nouvelles, c'est parce que **vous êtes des personnes-clés** dans ce ministère qui s'affronte tous les jours victorieusement aux puissances néfastes de l'ennemi. Jésus nous a délivrés de ces pouvoirs afin que nous annoncions l'Évangile à tous. Pour l'équipe du Séminaire Vie Chrétienne (SVC), cela se passe au Cameroun et pour Marc André, au Valais, en Suisse. **Nous prions tous d'un commun accord AVEC vous aussi et vos réseaux.**

L'enseignement d'un séminaire sur une semaine, agit comme une bombe à fragmentation. Vous ne pouvez pas vous imaginer ce que l'Esprit Saint produit, initie, dévoile, corrige, guérit et bénit jusque dans les mois qui suivent.

Les répercussions vont très très loin. Depuis 2002, le ministère du SVC est reconnu, non seulement par les Régisseurs, mais aussi par le Département carcéral provincial, et par le Département de Justice qui gère le flot des 4500 cas enfermés dans cette prison.

Le COVID a interrompu notre accès pendant deux ans. Maintenant, nous fonctionnons à pleines voiles de nouveau. MAIS, nous vous supplions de *redoubler de foi dans vos prières d'intercession*, surtout dès maintenant et pendant 2 mois, à feu ouvert.

Pour certains d'entre vous, sachez qu'en 2002, le Pasteur Achu, alors condamné pour 24 ans, suivit le premier séminaire enseigné à la Prison Centrale. Alors, le Seigneur l'a appelé, et en quelques années, il avait organisé le contrôle intérieur de l'institution. Il avait encouragé les diplômés des séminaires pour enseigner les principes de la vie chrétienne à leurs codétenus, et il avait ainsi le pouls de la prison tous les matins pour rendre compte au Régisseur des bonnes choses qui se passaient et des situations où une aide semblait nécessaire.

Le climat général changea ; les gardes n'avaient plus peur de se faire agresser et tabasser. (Cela va vite dans une institution surbondée à 450%). Les injustices diminuèrent. Les relations humaines devinrent beaucoup plus gérables.

Le comité SVC décida de garantir sa liberté pour les 4 dernières années de son emprisonnement. C. Achu fit des études de théologie et reçut son diplôme à sa libération définitive. Son cœur resta fidèle à l'appel de Dieu. Jusqu'à aujourd'hui, il est pasteur de l'église baptiste interne de l'institution (160 membres), il dirige avec son épouse une organisation de réhabilitation (pour des détenus chrétiens libérés) du nom de Goshen Associates, et organise les séminaires aussi. Oui, ils auraient besoin de soutien et d'une aide.

Le Pasteur Achu est un exemple parmi d'autres que le Seigneur utilise et qui prospèrent SON œuvre. Depuis la fin du Covid, le Comité s'est élargi et compte des frères et sœurs en Christ matures et respectés. (Mathieu 24 : 46-47)

Après ce prochain séminaire, il sera en demande de nouveau. *La moisson est grande, mais où sont les ouvriers ?* Alors PRIONS avec foi.

Ouvriers ? Si vous ressentez l'appel de Dieu dans cette moisson, vous pouvez me répondre par email, et je vous indiquerai comment participer. Cette action de foi et d'amour a une grande valeur devant Dieu. (Mathieu 25 :34-40)

Pour un séminaire en prison, il faut nourrir tous les participants, sans quoi ils n'auront pas assez de forces. (Au Cameroun, les détenus ne sont jamais nourris). Nous nourrissons aussi le quartier des adolescents (ces enfants abandonnés sont maigres et malades). Donc, c'est 250 repas par jour, des grosses portions. Puis il y aura la réception à la remise des diplômes. Nos sœurs feront des miracles culinaires. Rien ne sera jeté.

Le staff du séminaire travaille en volontaires par la foi. Personne n'est payé. Les enseignants et les cuisinières non plus. Très rare en Afrique.

Voilà ! Si vous avez des questions, ou vous souhaitez être une personne-clé, prenez le temps de prier surtout. Merci. Je me réjouis de partager avec vous ce que Dieu aura fait d'ici quelques jours.

Dans la joie du service,

Marc André

derupe@varioweb.ch

le 3 avril, 2023